

Escolares de todo Chile compitieron en Torneo Nacional de Robótica en Temuco



Más de 400 estudiantes escolares y técnicos, provenientes de distintas regiones del país, participaron en la segunda fecha regional del Torneo Nacional de Robótica Escolar 2024, realizada en la sede de Inacap Temuco. La competencia es organizada por NeoEduca junto a la empresa PRECISION, y es considerada la más grande de Latinoamérica en su tipo. El evento se desarrolló en formato OPEN, lo que permitió la participación de equipos de distintas edades y niveles. En total

compitieron 25 equipos en las categorías Sumo, Rescate (seguidor de línea) y Open (libre). El equipo Decatron, del Colegio Diego Echeverría de Quillota, se coronó como el gran ganador al obtener el primer lugar en ambas categorías escolares. También destacaron varios equipos locales. En Rescate, el segundo lugar fue para Watchog, del Liceo Bicentenario Padre Óscar Moser, y en Sumo, el tercer puesto fue para San, del equipo Imake, ambos de Temuco.